



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Schriftliche Anfrage Annina von Falkenstein betreffend Provisorium «internationaler Busbahnhof»

P235434

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet eine kundenfreundliche Infrastruktur für den Fern- und Reisebusverkehr in Basel als wichtigen Baustein eines zeitgemässen Mobilitätsangebots. Die SBB mussten mit den Bauarbeiten zur Leistungssteigerung im Bahnhof SBB in den früheren Standort der Car-Haltestelle an der Meret Oppenheim-Strasse eingreifen. Dem Regierungsrat ist bewusst, dass das Provisorium die Anforderungen an eine Haltestelle nur ungenügend erfüllt. Die Fachstellen der SBB und des Kantons Basel-Stadt haben bereits mehrere Sofortmassnahmen ergriffen, um die Situation zu verbessern.

